

dr. heike siekmann :)

fachzahnärztin für kieferorthopädie

master of science in lingual orthodontics (m.sc.l.o.)

Kieferorthopädie für Erwachsene

Für gesunde Zähne ist es nie zu spät!

Werden Kiefergelenk und Zähne falsch belastet, kann das in jedem Alter unerwünschte Folgen haben. Jahrelang andauernde Fehlfunktionen führen nicht selten zu Beschwerden wie Migräne, Rückenschmerzen oder Tinnitus. Zahnwanderungen, die Fehlstellungen nach sich ziehen, können den Zahnerhalt bedrohen. Eine kieferorthopädische Behandlung kann deshalb sowohl aus ästhetischen Gründen als auch als prophylaktische Maßnahme oder als Vorbereitung zur Eingliederung eines festen Zahnersatzes sinnvoll oder sogar notwendig sein.

Auch als Erwachsener sind Sie nicht zu alt für eine kieferorthopädische Behandlung, denn Zahn- und Kieferfehlstellungen können in jedem Alter korrigiert werden.

